

Jahresbericht 2007 der Ges. 1. Reserve Derendorf 1897

Das 110te Vereinsjahr der Gesellschaft 1. Reserve Derendorf 1897 begann am 19.01.07 mit der Jahreshauptversammlung im Vereinslokal „Frankenhof“. Nach fast 20jähriger Vorstandsarbeit trat der 1. Hauptmann Lothar Kurkerewicz von seinem Amt zurück und ging in den wohlverdienten Schützenruhestand. Er hatte es in den ganzen Jahren sehr gut verstanden, die Gesellschaft besonnen und vorbildlich zu führen und zu repräsentieren. Als Dank für seine geleistete Arbeit ernannte ihn die Gesellschaft zum Ehrenhauptmann. Die satzungsgemäßen Vorstandsneuwahlen führten zu folgendem Ergebnis:

1.Hauptmann	Helmut Sitz
2.Hauptmann	Siegfried Abels
1.Kassierer	Frank Kurkerewicz
1.Schriefführer	Jürgen Noack
2.Kassierer	Rainer Kamps
2.Schriefführer	Axel Horn

Neben weiteren wichtigen Punkten wurde auch beschlossen, dass die Gaststätte "Frankenhof" weiterhin unser Vereinslokal bleibt. Im weiteren Verlauf dieses Abends widmeten wir uns vor allem aktuellen Themen.

Am 21.01.07 fand unter reger Beteiligung unserer Kompanie das Titularfest des Derendorfer Regimentes traditionell mit einem Festgottesdienst in der St. Dreifaltigkeits-Kirche statt. Anschließend wurde die Jahreshauptversammlung des Regimentes im Barbarasaal abgehalten, wo unserem Fähnrich Ingo Janowski das silberne Verdienstkreuz verliehen wurde. Diesen Tag ließen wir mit einem gemeinsamen Mittagessen im Vereinslokal "Frankenhof" ausklingen.

Am 05.02.07 mussten wir von unserem Kameraden Felix Knotz für immer Abschied nehmen. Ihm, sowie allen anderen verstorbenen Kameraden, werden wir stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Nach unserer Monatsversammlung, am 20.04.07, fand wieder einmal eine Offiziersbestätigung statt. Neben einigen Vorstandskameraden des Regimentes waren viele Vereinskameraden in Uniform anwesend, was dieser Veranstaltung einen würdigen Rahmen verlieh.

Zu unserem Kompanie-Königsschießen, am 09.06.07, konnten wir wieder viele Gäste und Freunde begrüßen, welche auf den entscheidenden Königsschuss warteten. Bevor es soweit war, stellten zunächst unsere Frauen ihre Schießkünste unter Beweis und ermittelten ihre traditionelle „Kappeskönigin“. Ein herzlicher Glückwunsch ging dabei an Heidi Knotz, welche in souveräner Manier die Platte schoss. Die weiteren Pfänder holten folgende Damen:

Rumpf:	Myriam Kamps
Kopf:	Bettina Horn-Schlüter
Rechter Flügel:	Irina Jansson
Linker Flügel:	Marion Knotz
Schweif:	Trude Sielisch

Unser Preisvogel erfreute sich wieder großer Beliebtheit und wurde wie folgt gerupft:

Platte:	Diana Brisbois
Rumpf:	Heidi Knotz
Kopf:	Florian Holzhauser
Rechter Flügel:	Adelaida Kröning
Linker Flügel:	Gerd Pahnke
Schweif:	Roland Metzner

Nun konzentrierte sich alles auf den Königsvogel, wo zunächst folgende Pfandschützen erfolgreich waren:

Rumpf:	Lothar Kurkerewicz
Kopf:	Axel Horn
Rechter Flügel:	Siegfried Abels
Linker Flügel:	Volker Heck

Schweif: Helmut Sitz

Mehrere Reservisten waren bereit, die Königswürde zu erringen, was für eine spürbare Spannung sorgte. Der 10te Schuss auf die Platte brachte schließlich die Entscheidung zu Gunsten des Kameraden Lutz Brisbois. Sein Volltreffer machte ihn zum neuen Kompaniekönig der 1. Reserve. Nachdem er sein Glück realisiert hatte, ließ sich Lutz nicht lumpen und spendete Freibier für alle Anwesenden, um auf seinen Erfolg anzustoßen.

Unserem neuen König und auch allen anderen erfolgreichen Pfandschützen sei an dieser Stelle nochmals herzlich gratuliert.

Zur Einstimmung auf das bevorstehende Schützenfest trafen wir uns am 23.06.07 auf dem Schützenplatz „Am Vogelsanger Weg“ zum bunten Nachmittag mit anschließendem Generalappell.

Nachdem wir am 28.06.07 unser Vereinslokal festlich geschmückt hatten, begann das Derendorfer Schützenfest am 29.06.07 mit dem ersten Umzug und der Serenade vor dem amtierenden Regimentskönigspaar.

Nach dem zweiten Umzug, am 30.06.07, begann das Schießen auf die Pfänder. Dabei sicherte sich unser Kamerad Franz Krell den Schweif des Ehrenvogels.

Zum großen Festumzug am 01.07.07 traten wir in Kompaniestärke an und gaben bei der anschließenden Parade wieder ein stattliches Bild ab. Nach dem Einmarsch in die Festhalle wurde das Schiessen fortgesetzt; dabei schoss der Kamerad Frank Kurkerewicz den rechten Flügel des zweiten Preisvogels und unser Ehrenhauptmann Lothar Kurkerewicz den rechten Flügel des vierten Preisvogels.

Zum gemeinsamen Mittagessen mit unseren Frauen trafen wir uns am 02.07.07 im „Paulaner am Dreieck“. Abend fanden wir uns zum Regimentskrönungsball, mit anschließendem Zapfenstreich, erneut in der Festhalle ein und ließen das Schützenfest harmonisch ausklingen.

Kamerad Frank Dzaack vollendete am 18.07.07 sein 50stes Lebensjahr. Dieses Ereignis feierte er am 21.07.07 in der Gaststätte „Frieda's“ mit der „Reservefamilie“ und vielen Freunden. Einer der Höhepunkte des Abends war seine Aufnahme in den „Klub der alten Säcke“. Bei guter Stimmung endete diese Feier erst weit nach Mitternacht.

Am 15.09.07 feierten wir unseren Familientag in der Gaststätte „Im kühlen Grund“. Bei einem guten Buffet und kühlen Getränken verbrachten wir gemütliche Stunden. Neben einem Quiz mit Fragen rund um die 1. Reserve war die Karaoke-Show der absolute Höhepunkt. Nachdem die Stimmen „gut geölt wurden“, gab es einige Kandidatinnen und Kandidaten, die ihre Gesangeskünste unter Beweis stellten, was natürlich für allgemeine Erheiterung sorgte. Für ihren Mut wurden die Besten mit Preisen belohnt.

Mit den Kameraden der Ges. 1. Jäger veranstalteten wir am 20.10.07 im Barbarasaal unseren 28sten gemeinsamen Krönungsball in Folge. Der 1. Chef des Derendorfer Regimentes, Reiner Fischer, inthronisierte das neue Königspaar der Ges. 1. Jäger und unseren neuen König Lutz Brisbois mit seiner Königin Inge. Für sehr viel Unterhaltung sorgten das Derendorfer Tambourcorps und der Allround-Künstler „Micha“. Begleitet vom „Duo Pruß“ konnten wir anschließend ausgiebig das Tanzbein schwingen.

Bereits am nächsten Morgen hatte das nun amtierende Königspaar Lutz und Inge Brisbois zum traditionellen Königsfrühschoppen in unser Vereinslokal „Frankenhof“ eingeladen. Nachdem auch die erfolgreichen Pfandschützen für ihre Erfolge geehrt wurden, verbrachten wir einen stimmungsvollen Tag.

Zum traditionellen Weckmannschiessen trafen wir uns am 17.11.07 in der Gaststätte „Piefedeckel“.

Am Volkstrauertag, dem 18.11.07, gedachten wir auf dem Nordfriedhof unserer verstorbenen Kameraden.

Zu unserer Weihnachtsfeier am 08.12.07 im Vereinslokal „Frankenhof“ hatten wir einige Kinder eingeladen, welche in der Einrichtung Rottmannshof des Diakonischen Werkes betreut werden. Es

war ein große Freude, diese leuchtenden Kinderaugen zu sehen, als der Nikolaus seine Gaben verteilte. Diese Veranstaltung bildete einen gelungenen Jahresabschluss.

Im Jahre 2007 konnten wir mit dem Kameraden Stefan Franzmann ein neues Vereinsmitglied gewinnen. Bleibt zu hoffen, dass wir uns auch im nächsten Jahr über weiteren Mitgliederzuwachs freuen dürfen.

Zum Abschluss dieses Berichtes möchte ich mich im Namen aller Kameraden ganz besonders bei unseren Frauen bedanken, welche mit ihrer maßgeblichen Unterstützung erneut dazu beigetragen haben, dass wir wieder auf ein schönes Schützenjahr zurückblicken können. Aber auch allen Freunden und Sponsoren gilt unser Dank, verbunden mit dem Wunsch, dass wir auch im neuen Jahr die Kameradschaft weiter pflegen und viel Freude miteinander haben werden. Insofern wünsche ich uns allen ein frohes und vor allem gesundes Schützenjahr 2008.

Jürgen Noack
1. Schriftführer
